

Petrer estrenará la Navidad con un mercado tematizado los días 17 y 18 de diciembre

01/12/2016



El Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejalía de Fiestas, ha organizado un Mercado de Navidad en la Plaza del Mercado de la Frontera los días 17 y 18 de diciembre. Para la organización de este nuevo mercado se ha contado con la colaboración y participación de la Asociación local de artesanas Más Que Art y de otros colectivos locales como la Comisión de Fiestas de la Santa Cruz. Los más de 70 puestos del mercado permanecerán abiertos los dos días desde las 11 de la mañana hasta las 22 horas de forma ininterrumpida. A

la actividad de los puestos se suman talleres de elaboración de adornos navideños, de dibujos y cuentos, pintura de máscaras y disfraces, taller de talla de piezas de madera, etc. El mercado también contará con atracciones para los más pequeños como una noria navideña, un trenecito o un tiovivo y espectáculos de magia y fuego, además de un Belén viviente y la presencia de Papa Noel.

Irene Navarro, concejala de Fiestas, ha subrayado que

“es un orgullo y un lujo que asociaciones y colectivos locales participen y colaboren con las actividades que se programan desde el Ayuntamiento, en este caso desde la Concejalía de Fiestas”. En ese sentido, además de agradecer la estrecha colaboración de la agrupación de artesanas locales Más Que Art, la concejala ha informado del concierto navideño a cargo de la Colla de Moros Nuevos que tendrá lugar en el mercado el sábado 17 y de la emisión en directo desde el mercado del

programa de Radio Petrer “Bon día Petrer”, el domingo 18 de 9 a 13 horas. Por su parte, Gumer Román y Mercedes Cros, presidenta y vocal respectivamente de Más Que Art, han avanzado algunas de las novedades del colectivo en el Mercado de Navidad como la caracterización de personajes de cuentos infantiles de todas las artesanas o la disposición de un árbol de los deseos para que pequeños y mayores puedan escribir sus sueños.